



## Anuncia diputado Lozoya iniciará “batalla contra reforma al Issste”



El diputado federal por Movimiento Ciudadano, Alfredo “El Caballo” Lozoya, señaló que desde el Congreso de la Unión se emprenderá la férrea batalla para combatir el atropello a los derechos laborales del magisterio con la reforma a la ley del ISSSTE.

“Me dirijo a cada maestro federal del estado de Chihuahua y de México entero, a las familias de los maestros federales porque ustedes también sufren en estos momentos de incertidumbre y de abandono total. Vamos a emprender la batalla para que la ley del ISSSTE que atropella a los maestros y sus derechos, gravando injustamente su sueldo con descuentos incomprensibles”, declaró.

El legislador chihuahuense indicó que honrando el trabajo de cada maestro que con paciencia y esfuerzo construye el futuro de las nuevas generaciones, se dará la batalla legislativa para impedir este atropello a los maestros de Chihuahua.

“Que se corra la voz de que estamos del lado de los maestros y de que esa ley del ISSSTE no pasará”, expresó.

<https://todoespolitica.com.mx/anuncia-diputado-lozoya-iniciara-batalla-contra-reforma-al-issste/>